

高校 1 年 学年集会を行いました

4/9(火)、高校1年生を対象に、学年集会が催されました。

中高一貫校とはいえ、高校に進級した生徒たちが学習面、生活面の両面で「高校生」としての心構えを持つことが目的です。高校の3年間では、将来の展望を持ち、高い目標を持って、レベルアップと自己実現を果たしていきます。その際には、自分自身で自分を成長させていかねばなりません。

1人1人違った人生を切り拓くために必要な礎を築いていく、そんな高校3年間を見据えた最初の1年のスタートですから、限界を決めず、新たなことに挑戦し、様々な学びを通して、視野や価値観を広げ、将来の展望を描いていく重要な1年になります。自分を信じ、成長の青写真を描いてほしいこと、そして、この高校1年生は、将来に向けても様々な可能性を見出し、真剣に取り組み、選択をして、日々の学習や様々な活動に真摯に取り組み、充実した1年を過ごしてほしいというメッセージが伝えられました。その後、各教科の担当者から、勉強の取り組み方法と来る大学入試新テストを見据えてどのようなことを意識して授業を受けるべきかの話がからありました。

また、高校1年生では文理分けの進路選択があります。保護者を交えた三者面談では、自分の選択について生徒自身にプレゼンしてもらう予定です。そのために、自分が選んだ理由を保護者と担任にきちんと説明できるように、今からしっかり考えておく必要性についても話がありました。他人任せでなく、自分でつかみとった人生はより満足感があり、充実したものになります。高校生になって、気持ちもフレッシュになっている時期だけに、生徒たちは熱心に耳を傾け、しっかりとメモをとりながら、高校生活への意欲を新たにしていました。

